

Liebe Kinder, liebe Wassercoolies!

Liebe Eltern der Wassercoolies!

Die Advent- und Weihnachtsaktion für die wohnungslosen Menschen in unserer Stadt ist super gelaufen.

Schon in den letzten Jahren wurde ja ganz viel gespendet. Aber diesmal war es noch deutlich mehr. Ich war begeistert, wie viel da zusammengekommen ist!

Allen, die mitgemacht haben, sage ich ein riesengroßes „Danke schön“:

- euch Kindern, die ihr alles zusammengetragen habt
- Ihnen, liebe Eltern, die Sie all die leckeren, schönen und nützlichen Sachen besorgt haben
- und natürlich den Frauen der OGS, die Sie alles in die Wege geleitet und organisiert haben.

Wer hat die Weihnachtsgeschenke erhalten?

- ★ wohnungslose Menschen im betreuten Wohnen im Haus Gezelinus in Schlebusch
- ★ wohnungslose Menschen in einer neuen Notschlafstelle in der Manforter Straße
- ★ die Wohnungslosen im „Tagestreff“ in Wiesdorf
- ★ Wohnungslose in betreuten Wohngemeinschaften in Opladen und Wiesdorf oder anderen Einrichtungen
- ★ wohnungslose Familien in Rheindorf

Viele Wohnungslose haben sich echt gefreut und waren so dankbar, weil sie durch diese tolle Aktion ein so schönes Weihnachtsgeschenk erhalten haben.

Noch einmal sage ich „Danke“ für die wunderbare Unterstützung.

Ich wünsche allen ein gutes und gesundes Jahr 2021!

Euer und Ihr Herbert Scholl (Wohnungslosenseelsorger)